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WICHTIGE SICHERHEITSVORKEHRUNGEN
Vor der Verwendung des Elektrogeräts sollten immer die folgenden
grundlegenden Vorsichtsmaßnahmen beachtet werden, einschließlich der
folgenden:
1. Lesen Sie alle Anweisungen durch.
2. Überprüfen Sie vor dem Gebrauch, ob die Spannung der Steckdose mit der auf dem
Typenschild angegebenen Nennspannung übereinstimmt.
3. Dieses Gerät ist mit einem geerdeten Stecker ausgestattet. Bitte stellen Sie sicher, dass die
Steckdose in Ihrer Wohnung gut geerdet ist.
4. Zum Schutz vor Brand, Stromschlag und Verletzungen von Personen dürfen Kabel und
Stecker nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten getaucht werden.
5. Ziehen Sie vor der Reinigung und bei Nichtgebrauch den Stecker aus der Steckdose.
Lassen Sie das Gerät vollständig abkühlen, bevor Sie Bauteile abnehmen, anbringen oder
reinigen.
6. Betreiben Sie das Gerät nicht mit einem beschädigten Kabel oder Stecker oder nachdem

das Gerät eine Fehlfunktion aufweist, heruntergefallen ist oder auf irgendeine Weise

beschädigt wurde. Bringen Sie das Gerät zur nächsten autorisierten Servicestelle zur

Überprüfung, Reparatur oder elektrischen oder mechanischen Einstellung.

7. Die Verwendung von Zubehörteilen, die nicht vom Hersteller des Geräts empfohlen werden,
kann zu Bränden, Stromschlägen oder Verletzungen von Personen führen.
8. Stellen Sie das Gerät auf eine ebene Fläche oder einen Tisch, hängen Sie das Stromkabel
nicht über die Kante des Tisches oder der Theke.
9. Stellen Sie sicher, dass das Stromkabel nicht die heiße Oberfläche des Geräts berührt.
10. Stellen Sie die Kaffeemaschine nicht auf eine heiße Oberfläche oder neben ein Feuer, um
Schäden zu vermeiden.
11. Ziehen Sie zum Trennen der Verbindung den Stecker aus der Steckdose. Halten Sie immer
den Stecker fest. Ziehen Sie aber niemals am Kabel.
12. Verwenden Sie das Gerät nicht für andere als die vorgesehenen Zwecke und stellen Sie es
in einer trockenen Umgebung auf.
13. Wenn das Gerät in der Nähe von Kindern verwendet wird, ist eine strenge Beaufsichtigung
erforderlich.
14. Achten Sie darauf, dass Sie sich nicht am Dampf verbrennen.
15. Berühren Sie nicht die heiße Oberfläche des Geräts (z. B. den Dampfstab und das gerade
kochende Stahlgitter). Benutzen Sie die Griffe oder Knöpfe.
16. Lassen Sie die Kaffeemaschine nicht ohne Wasser laufen.
17. Entfernen Sie den Metalltrichter nicht, wenn das Gerät Kaffee brüht oder Dampf erzeugt.

18. Stecken Sie den Stecker in die Steckdose, bevor Sie das Gerät benutzen, und schalten Sie

alle Schalter aus, bevor Sie den Stecker aus der Steckdose ziehen.
19. Dieses Gerät ist nicht dafür bestimmt, durch Personen (einschließlich Kinder) mit
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eingeschränkten physischen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder mangels
Erfahrung und mangels Wissen verwendet zu werden, es sei denn, sie werden durch eine für
ihre Sicherheit zuständige Person beaufsichtigt oder erhielten von ihr Anweisungen, wie das
Gerät zu benutzen ist.
20. Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät
spielen.
21. Dieses Gerät ist für die Verwendung im Haushalt und ähnlichen Anwendungen vorgesehen,
wie z. B.:

Personalküchenbereiche in Geschäften, Büros und anderen Arbeitsumgebungen;
Bauernhöfe;
Von Kunden in Hotels, Motels und anderen wohnungsähnlichen Umgebungen;
Übernachtung mit Frühstück-Unterkünften.

22. Verwenden Sie das Gerät nicht im Freien.
23. Bewahren Sie diese Anleitung auf.
25. Wenn Sie das Gerät längere Zeit nicht benutzen, müssen Sie es einschalten und dann 3
Minuten lang Dampf ablassen, bevor Sie das Gerät verlassen.
26. Wenn Sie die Stromversorgung während der Dampfabgabe unterbrechen, wird das Gerät

aufgrund der Restwärme noch eine Weile Dampf abgeben; das Gerät hört sofort auf, Dampf

abzugeben, sobald Sie den Dampfknopf ausschalten.

VOR DER ERSTEN BENUTZUNG
Um sicherzustellen, dass die erste Tasse Kaffee hervorragend schmeckt, sollten Sie die

Kaffeemaschine wie folgt mit warmem Wasser spülen:
1. Gießen Sie Wasser in den Wassertank, der Wasserstand sollte die Markierung „MAX“ im

Tank nicht überschreiten. Setzen Sie dann den Wassertankdeckel wieder auf.
Hinweis: Das Gerät wird mit einem abnehmbaren Tank geliefert, um die Reinigung zu
erleichtern. Sie können zuerst den Tank mit Wasser füllen und dann den Tank in das Gerät
einsetzen.
2. Setzen Sie das Stahlsieb in den Metalltrichter (kein Kaffee im Stahlsieb).
3. Stellen Sie eine Kanne auf die herausnehmbare Ablage. Stellen Sie sicher, dass der

Dampfreglerknopf in der Position AUS steht.

Dampfschalter

Dampfanzeiger

Kaffeeschalter
Kaffeeanzeiger

Leistungsanzeiger

Ein-/Aus-Schalter

Stahlgitter
Druckstange

Trichtergriff

Basis

Abtropfplatte
Tropfschale

Tropfschale Dekostück

Oberer Deckel Handgriff

Tankdeckel

Wassertank

Hauptkörper

Dampfreglerknopf

Messlöffel
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Hinweis: Das Gerät ist nicht mit einer Kanne ausgestattet, bitte verwenden Sie eine eigene
Kanne oder Kaffeetasse.
4. An die Stromquelle anschließen, den Ein-/Aus-Schalter „ “ einmal drücken, der rote

Anzeiger leuchtet.
5. Drücken Sie den Kaffeeschalter, die Pumpe pumpt Wasser, wenn Wasser ausfließt

schließen Sie die Pumpe durch Drücken des Kaffeeschalters, drücken Sie den
Dampf-Wahlschalter und warten Sie einen Moment, das Gerät beginnt vorzuheizen, bis
die interne Leuchte des Kaffeeschalters leuchtet, sie zeigt an, dass das Vorheizen
beendet ist. Drücken Sie den Kaffeeschalter, es fließt Wasser aus.

6. Nachdem kein Wasser mehr ausläuft, können Sie das Wasser in den einzelnen Behältern
ausgießen und diese gründlich reinigen, nun können Sie mit dem Brühen beginnen.

Hinweis: Es kann ein Geräusch entstehen, wenn Sie das Wasser zum ersten Mal pumpen,
das ist normal, das Gerät lässt die Luft im Inneren entweichen. Nach etwa 20 Sekunden wird
das Geräusch verschwinden.

VORHEIZEN

Um eine gute Tasse heißen Espressokaffee zuzubereiten, empfehlen wir Ihnen, das
Gerät einschließlich Trichter, Filter und Tasse vor der Kaffeezubereitung vorzuheizen,
damit der Kaffeegeschmack nicht durch die kalten Teile beeinflusst werden kann.

1. Nehmen Sie den abnehmbaren Tank ab, öffnen Sie den Tankdeckel und füllen Sie ihn mit
dem gewünschten Wasser, der Wasserstand sollte die Markierung „MAX“ im Tank nicht
überschreiten. Setzen Sie dann den Tank ordnungsgemäß in das Gerät ein.

2. Wählen Sie das Dampfsieb aus, setzen Sie das Stahlsieb in den Metalltrichter ein, stellen
Sie sicher, dass das Rohr am Trichter mit der Nut im Gerät übereinstimmt, dann setzen
Sie den Trichter in der Position „Einsetzen“ in das Gerät ein, und Sie können sie durch
Drehen gegen den Uhrzeigersinn fest in der Kaffeemaschine fixieren, bis er sich in der
Position „Verriegeln“ befindet.

3. Stellen Sie eine Espressotasse auf die abnehmbare Ablage.
4. Schließen Sie dann das Gerät an das Netzteil an. Stellen Sie sicher, dass der

Dampfreglerknopf in der Position AUS steht.

5. Drücken Sie den Ein-/Aus-Schalter „ “ einmal, der Betriebsanzeiger schaltet sich ein und

der Kaffeeanzeiger blinkt. Nach Beendigung des Vorheizens leuchtet der Kaffeeanzeiger
stetig. Drücken Sie den Kaffeeschalter, wenn Wasser ausfließt, schließen Sie die Pumpe
sofort. Der Zweck dieses Schrittes ist es, das Wasser aus dem Tank in das Gehäuse zu
pumpen.

6. Wenn die Leuchte im Kaffeeschalter leuchtet, sollten Sie den Kaffeeschalter erneut
drücken, es fließt heißes Wasser aus. Wenn die Leuchte darin erloschen ist, schließen
Sie die Pumpe. Das Vorheizen ist beendet.

ESPRESSO ZUBEREITEN

1. Entfernen Sie den Einfülltrichter, indem Sie ihn im Uhrzeigersinn drehen. Gemahlenen
Kaffee in das Stahlsieb mit Messlöffel einfüllen, ein Löffel gemahlenes Kaffeepulver kann
etwa eine Tasse Spitzenkaffee ergeben, dann das gemahlene Kaffeepulver mit dem
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Stampfer fest andrücken
2. Setzen Sie das Stahlsieb in den Metalltrichter, stellen Sie sicher, dass das Rohr am

Trichter mit der Nut im Gerät übereinstimmt, dann setzen Sie den Trichter in das Gerät
aus der „Einsetzen“-Position ein, und Sie können ihn in der Kaffeemaschine fest fixieren,
indem Sie sie gegen den Uhrzeigersinn drehen, bis er sich in der
„Verriegelungs“-Position befindet.

3. Gießen Sie das heiße Wasser in die Tasse, nachdem die Tasse aufgewärmt ist, leeren
Sie das Wasser in der Tasse und trocknen Sie die Tasse, und stellen Sie dann die heiße
Tasse auf die abnehmbare Ablage.

4. Zu diesem Zeitpunkt sollte die Leuchte im Kaffeeschalter leuchten, wenn sie erloschen
ist, warten Sie einen Moment, sobald die Leuchte darin leuchtet, sollten Sie den
Kaffeeschalter drücken, warten Sie einen Moment, es fließt Kaffee aus. Drücken Sie den
Kaffeeschalter erneut, wenn die gewünschte Menge erreicht ist, danach hört die
Wasserpumpe auf zu arbeiten.

WARNUNG: 1. Lassen Sie die Kaffeemaschine während der Zubereitung des Kaffees nicht
unbeaufsichtigt, da Sie manchmal manuell eingreifen müssen!

2. Nach Beendigung der Kaffeezubereitung können Sie den Metalltrichter durch Drehen im
Uhrzeigersinn herausnehmen, gießen Sie die Kaffeereste aus dem durch den Druckbalken
gepressten Stahlsieb aus.

3. Lassen Sie sie vollständig abkühlen und spülen Sie sie dann unter fließendem Wasser
aus.

4.Die Arbeitszeit für die Zubereitung einer einzelnen Tasse Kaffee beträgt maximal 60 Sekunden, und die

Wasserpumpe hört auf zu arbeiten, wenn die Arbeitszeit 60 Sekunden überschreitet. Die Betriebszeit kann

wie unten beschrieben eingestellt werden.Halten Sie die Kaffeetaste im Standby-Modus 3 Sekunden lang

gedrückt, und der Kaffeeanzeiger blinkt. Drücken Sie zu diesem Zeitpunkt den Kaffeeschalter innerhalb von

5 Sekunden erneut, dann beginnt die Wasserpumpe zu arbeiten. Drücken Sie die Kaffeetaste und die

Wasserpumpe hört auf zu arbeiten. Die Einstellung ist beendet.Und die einstellbare Arbeitszeit liegt

zwischen 15 Sekunden und 60 Sekunden.

HEISSES WASSER HERSTELLEN
Wenn das Vorheizen beendet ist, leuchtet der Kaffeeanzeiger stetig. Drücken Sie dann den Kaffeeschalter,
und die Wasserpumpe beginnt, Wasser zu pumpen. Drehen Sie den Knopf auf „Heißwasser“, und dann fließt
heißes Wasser aus dem Dampfrohr. Um die Heißwasserherstellung zu stoppen, drücken Sie erneut den
Kaffeeschalter.Heißes Wasser wird zum Aufwärmen der Tasse, zur Teezubereitung oder zum Abkühlen des
Geräts verwendet.
Bitte beachten Sie die im Abschnitt „ESPRESSO zubereiten“ beschriebene Bedienung, wenn Sie die
Arbeitszeit für die Heißwasserzubereitung einstellen müssen.

CAPPUCCINO/GESCHÄUMTE MILCH ZUBEREITEN

Sie erhalten eine Tasse Cappuccino, wenn Sie eine Tasse Espresso mit aufgeschäumter
Milch auffüllen.

Verfahren:
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1. Bereiten Sie zunächst Espresso mit einem ausreichend großen Behälter gemäß dem Teil
„ESPRESSOKAFFEE ZUBEREITEN“ zu, stellen Sie sicher, dass der Dampfreglerknopf in
der Position „o“ steht.

2. Drücken Sie den Dampf-Wahlschalter, die Leuchte im Kaffeeschalter leuchtet auf, warten
Sie, bis der Anzeiger im Dampf-Wahlschalter leuchtet.

Hinweis: Während des Betriebs schaltet sich der Anzeiger im der Dampf-Wahlschalter
abwechselnd ein und aus, um die gewünschte Temperatur zu halten.

3. Füllen Sie für jeden zuzubereitenden Cappuccino ein Kännchen mit ca. 100 ml Milch, am
besten verwenden Sie kühlschranktemperierte (nicht heiße!) Vollmilch.

Hinweis: Bei der Wahl der Kannengröße empfiehlt sich ein Durchmesser von mindestens 70
± 5 mm, und bedenken Sie, dass das Volumen der Milch um das 2-fache ansteigt, achten Sie
auf eine ausreichende Kannenhöhe.

4. Drehen Sie den Dampfreglerknopf langsam gegen den Uhrzeigersinn, es tritt Dampf aus
der Aufschäumvorrichtung aus.

Hinweis: Drehen Sie den Dampfreglerknopf niemals schnell, da sich der Dampf in kurzer
Zeit stark aufstaut und somit die Explosionsgefahr erhöht werden kann.

5. Stecken Sie die Aufschäumvorrichtung etwa zwei Zentimeter in die Milch ein, schäumen
Sie die Milch auf, indem Sie das Gefäß von oben nach unten rundum bewegen.

7. Wenn der gewünschte Zweck erreicht ist, können Sie den Dampfreglerknopf auf die
Position „o“ drehen.

Hinweis: Reinigen Sie den Dampfauslass sofort nach Beendigung der Dampferzeugung mit
einem nassen Schwamm, aber achten Sie darauf, sich nicht zu verletzen!

7. Gießen Sie die aufgeschäumte Milch in den vorbereiteten Espresso, nun ist der
Cappuccino fertig. Nach Geschmack süßen und, falls gewünscht, den Schaum mit etwas
Kakaopulver bestreuen.

8. Drücken Sie den Ein-/Aus-Schalter-Schalter, um die Stromquelle auszuschalten. Alle
Anzeiger erlöschen.

WARNUNG: Drücken Sie nach Beendigung der Funktion „Dampf“ den Kaffeeschalter. Wenn der
Kaffeeanzeiger und die Dampfanzeiger schnell blinken, bedeutet dies, dass die Temperatur des Geräts zu
hoch ist und das Gerät ausgeschaltet werden muss und eine Pause von mehr als 5 Minuten benötigt, oder
Sie können die Funktion „Heißwasser“ aktivieren, um das Gerät abzukühlen. Und die Wasserpumpe hört
automatisch auf, Wasser zu pumpen, wenn die Temperatur normal ist.Wenn das Gerät direkt Kaffee brüht,
ohne abgekühlt zu werden, wird der Kaffee verbrannt und es kommt zu einem Überlauf am Trichter.

AUTOMATISCHE AUSSCHALTFUNKTION
Wenn innerhalb von 25 Minuten keine Bedienung erfolgt, schaltet sich das Gerät automatisch
aus.
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FABRIKRÜCKSETZUNG
Halten Sie nach dem Vorheizen den Ein-/Aus-Schalter, die Kaffeetaste und den Dampfschalter
gleichzeitig 3 Sekunden lang gedrückt, woraufhin die entsprechenden Anzeiger 3 Mal blinken,
dann ist die Fabrikrücksetzung abgeschlossen.

REINIGUNG UND WARTUNG:

1. Schalten Sie die Stromquelle aus und lassen Sie die Kaffeemaschine vor der Reinigung
vollständig abkühlen.

2. Reinigen Sie das Gehäuse der Kaffeemaschine häufig mit einem feuchtigkeitsfesten
Schwamm und reinigen Sie den Wassertank, die Tropfschale und die abnehmbare
Ablage regelmäßig und trocknen Sie sie anschließend.

Hinweis: Reinigen Sie nicht mit Alkohol oder lösungsmittelhaltigen Reinigungsmitteln.
Tauchen Sie das Gehäuse zur Reinigung niemals in Wasser ein.

3. Lösen Sie den Metalltrichter durch Drehen im Uhrzeigersinn, befreien Sie ihn von
Kaffeerückständen im Inneren, dann können Sie ihn mit Reinigungsmittel säubern, aber
zuletzt müssen Sie ihn mit klarem Wasser ausspülen.

4. Reinigen Sie alle Aufsätze im Wasser und trocknen Sie sie gründlich.

REINIGUNG VON KALKABLAGERUNGEN
Eine Aufforderung zur Entkalkung erfolgt automatisch nach insgesamt 500 Arbeitszyklen. Zu
diesem Zeitpunkt blinken alle Anzeiger nach dem Vorheizen gleichzeitig 5 Mal schnell auf.Nach
Beendigung der Entkalkung wird das Gerät wieder normal arbeiten.

2. Füllen Sie den Tank mit Wasser und Entkalker bis zum MAX-Füllstand (das Verhältnis von
Wasser und Entkalker ist 4:1, die Details beziehen sich auf die Anleitung des Entkalkers. Bitte
verwenden Sie „Haushaltsentkalker“, Sie können statt des Entkalkers auch Zitronensäure
(erhältlich in Apotheken oder Drogerien) verwenden (hundert Teile Wasser und drei Teile
Zitronensäure).
3. Stellen Sie den Metalltrichter (ohne Kaffeepulver darin) und die Kanne nach dem Programm
des Vorheizens auf. Brühen Sie Wasser per „VORHEIZEN“.

4. Drücken Sie den Ein-/Aus-Schalter einmal, die rote Leuchte leuchtet, drücken Sie den
Pumpenreglerschalter, stellen Sie den Kaffee/Dampf-Wahlschalter ein, wenn Wasser ausfließt
und schließen Sie die Pumpe, und warten Sie einen Moment, die Kaffeemaschine beginnt zu
heizen.

5. Wenn die Leuchte im Pumpenreglerschalter leuchtet, zeigt sie an, dass die Aufheizung
beendet ist. Drücken Sie den Pumpenreglerschalter und machen Sie zwei Tassen Kaffee (ca.
2 Unzen). Schließen Sie dann die Pumpe und warten Sie 5 Sekunden lang.

6. Drücken Sie den Kaffee-/Dampf-Wahlschalter, der Anzeiger im Pumpenreglerschalter
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erlischt, warten Sie, bis der Anzeiger im Kaffee-/Dampf-Wahlschalter leuchtet. Machen Sie 2
Minuten lang Dampf, indem Sie den Dampfreglerknopf drehen, dann drehen Sie den
Dampfreglerknopf auf die Position „o“, um die Dampfausgabe zu beenden. Drücken Sie den
Ein-/Aus-Schalter, um das Gerät sofort zu stoppen, lassen Sie die Entkalker mindestens 15
Minuten im Gerät stehen.
7. Starten Sie das Gerät neu und wiederholen Sie die Schritte 4-6 mindestens 3 Mal.
8. Drücken Sie dann den Kaffee/Dampf-Wahlschalter, die Leuchte im Pumpenreglerschalter
leuchtet auf, dann drücken Sie den Pumpenreglerschalter zum Brühen, bis kein Entkalker mehr
vorhanden ist.
9. Brühen Sie dann Kaffee (kein Kaffeepulver) mit Leitungswasser in der MAX-Stufe,
wiederholen Sie die Schritte 4-6 dreimal (es ist nicht nötig, 15 Minuten in Schritt 6 zu warten),
dann brühen Sie, bis kein Wasser mehr im Tank ist.
10. Wiederholen Sie den Schritt 9 mindestens 3 Mal, um sicherzustellen, dass die
Rohrleitungen sauber sind.
11. Gehen Sie wie folgt vor, um die Entkalkungswarnung nach Beendigung der Entkalkung zu

löschen.Halten Sie im Standby-Modus den Kaffeeschalter und den Dampfschalter gleichzeitig 3 Sekunden

lang gedrückt, dann blinken die entsprechenden Anzeiger dreimal schnell auf, was bedeutet, dass die

Entkalkungswarnung aufgehoben und der Arbeitszyklus auf Null gesetzt ist.
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FEHLERBEHEBUNG
Symptom Ursache Abhilfe

Die Metallteile im Tank
haben Rost.

Der Entkalker ist ein nicht
empfohlener Typ. Er kann die
Metallteile im Tank korrodieren.

Verwenden Sie den vom
Hersteller empfohlenen
Entkalker.

An der Unterseite der
Kaffeemaschine tritt
Wasser aus.

Es befindet sich viel Wasser in der
Abtropfschale.

Bitte reinigen Sie die
Tropfschale.

Die Kaffeemaschine ist defekt. Wenden Sie sich zur
Reparatur an eine
autorisierte
Kundendienststelle.

An der Außenseite des Filters
tritt Wasser aus.

Es befindet sich etwas
Kaffeepulver am Filterrand.

Beseitigen Sie diese.

Es gibt einen sauren (Essig-)
Geschmack im Espresso.

Nach der Reinigung von
Kalkablagerungen nicht
richtig sauber.

Reinigen Sie die
Kaffeemaschine gemäß dem
Inhalt in „vor dem ersten
Gebrauch“ mehrmals.

Das Kaffeepulver wird über
längere Zeit an einem
heißen, feuchten Ort
gelagert. Das Kaffeepulver
wird schlecht.

Bitte verwenden Sie frisches
Kaffeepulver, oder lagern Sie
unbenutztes Kaffeepulver an
einem kühlen, trockenen Ort.
Verschließen Sie eine
geöffnete Packung
Kaffeepulver wieder fest und
lagern Sie sie im Kühlschrank,
um die Frische zu erhalten.

Die Kaffeemaschine
funktioniert nicht mehr.

Die Steckdose ist nicht richtig
eingesteckt.

Stecken Sie das Stromkabel
richtig in die Steckdose. Wenn
das Gerät dann immer noch
nicht funktioniert, wenden Sie
sich bitte an den autorisierten
Kundendienst, um es zu
reparieren.

Der Dampf kann nicht
aufschäumen.

Der
Dampfbereitschaftsanzeiger
leuchtet nicht.

Erst wenn der
Dampfbereitschaftsanzeiger
leuchtet, kann der Dampf zum
Aufschäumen verwendet
werden.

Der Behälter ist zu groß oder
die Form ist nicht passend.

Verwenden Sie eine hohe und
schmale Tasse.

Sie haben entrahmte Milch
verwendet

Verwenden Sie Vollmilch oder
halbentrahmte Milch

Nehmen Sie das Gerät nicht selbst auseinander, wenn die Fehlerursache nicht
gefunden wird, wenden Sie sich besseran eine zertifizierte Servicestelle.
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Umweltfreundliche Entsorgung

Sie können helfen, die Umwelt zu schützen!
Denken Sie bitte daran, die örtlichen
Vorschriften zu beachten: Geben Sie die nicht
funktionierenden elektrischen Geräte bei einer
entsprechenden Entsorgungsstelle ab.
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INSTRUCTION  MANUAL
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IMPORTANT SAFEGUARDS
Before using the electrical appliance, the following basic precautions should always
be followed including the following:
1. Read all instructions.
2. Before using check that the voltage of wall outlet corresponds to rated voltage marked on the
rating plate.
3. This appliance has been incorporated with a grounded plug. Please ensure the wall outlet in
your house is well earthed.
4. To protect against fire, electric shock and injury to persons do not immerse cord, plug, in
water or other liquid.
5. Remove plug from wall outlet before cleaning and when not in use. Allow appliance cool
down completely before taking off, attaching components or before cleaning.
6. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or after the appliance

malfunctions, or is dropped or damaged in any manner. Return appliance to the nearest

authorized service facility for examination, repair or electrical or mechanical adjustment.

7. The use of accessory attachments not recommended by the appliance manufacturer may
result in fire, electric shock or injury to persons.
8. Place appliance on flat surface or table, do not hang power cord over the edge of table or
counter.
9. Ensure the power cord do not touch hot surface of appliance.
10. Do not place the coffee maker on hot surface or beside fire in order to avoid to being
damaged.
11. To disconnect, remove plug from wall outlet. Always hold the plug. But never pull the cord.
12. Do not use appliance for other than intended use and place it in a dry environment.
13. Close supervision is necessary when your appliance is being used near children.
14. Be careful not to get burned by the steam.
15. Do not touch the hot surface of appliance (such as steam wand, and the steel mesh just
boiling). Use handle or knobs.
16. Do not let the coffee maker operate without water.
17. Do not remove the metal funnel when appliance in brewing coffee or making steam.

18. Connect plug to wall outlet before using and turn any switch off before plug is removed from

wall outlet.
19. This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical,
sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been
given supervision or instruction concerning use of the appliances by a person responsible for
their safety.
20. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
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21. This appliance is intended to be used in household and similar applications such as:
– staff kitchen areas in shops, offices and other working environments;
– farm houses;
– by clients in hotels, motels and other residential type environments;
– bed and breakfast type environments.
22. Do not use outdoors.
23. Save these instructions.
25. If you do not use the product for a long time, you need to turn on the power and then
release steam for 3 minutes before leaving this product.
26.If you cut off power during steam release, residual heat will make product continue to

release steam for a length of time, the product will stop releasing steam immediately once you

turn off steam knob。

KNOW YOUR COFFEE MAKER

BEFORE THE FIRST USE
To ensure the first cup of coffee tastes excellent, you should rinse the coffee maker with

warm water as follows:
1. Pour water into water tank, the water level should not exceed the “MAX” mark in the tank.

Then replace the water tank cover.
Note: the appliance is supplied with a detachable tank for easy cleaning, you can fill the tank
with water firstly, and then put the tank into the appliance.
2. Set steel mesh into metal funnel (no coffee in steel mesh).
3. Place an jug on removable shelf. Make sure the steam control knob is on the OFF

position.
Note: the appliance is not equipped with jug, please use yourself jug or coffee cup.
4. Connect to power source, Press the power switch “” .” one time, the red indicator is

illuminated.
5. Press the coffee switch , the pump will pump water, when there is water flowing out and

close the pump by pressing the coffee switch , press the steam switch selector and wait
for a moment, the appliance begins to be pre-heated until the inner lamp of coffee switch
is illuminated, it shows the pre-heating is finished. Press the coffee switc hand water will
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flow out.
6. After water does not drop out any more, you can pour the water in each container out

then clean them thoroughly, now you can start brewing.
Note: There may be noise when pumping the water for the first time, it is normal, the
appliance is releasing the air inside. After about 20s, the noise will disappear.

PRE-HEATING

To make a cup of good hot Espresso coffee, we recommend you preheating the
appliance before making coffee, including the funnel, filter and cup, so that the coffee
flavour can not be influenced by the cold parts.

1. Remove the detachable tank and open the tank cover to fill it with desired water, the water
level should not exceed the “MAX” mark in the tank. Then place the tank into the
appliance properly.

2. Select the steam mesh, Set steel mesh into metal funnel, make sure the tube on the
funnel aligns with groove in the appliance, then insert the funnel into the appliance from
the “Insert” position, and you can fix them into coffee maker firmly through turn it
anticlockwise until it is at the “Lock” position.

3. Place an espresso cup on removable shelf.
4. Then connect the appliance to power supply. Make sure the steam control knob is on the

OFF position.

5. Press the power switch “ ” one time, the power indicator turns on and the coffee indicator
blinks. After finish preheating, the coffee indicator lights solidly. Press the coffee switch ,
when there is water flowing out, close the pump immediately. The purpose of the step is to
pump the water of the tank into the housing.

6. When the lamp in coffee switch is illuminated, you should press the coffee switch again,
there will be hot water flowing out. When the lamp in it is extinguished, close the pump.
The pre-heating is finished.

MAKE ESPRESSO

1. Remove the funnel by turning it in clockwise. Add ground coffee steel mesh with
measuring spoon, a spoon ground coffee power can make about a cup of top-grade
coffee, then press the ground coffee powder tightly with the tamper

2. Set steel mesh into metal funnel, make sure the tube on the funnel aligns with groove in
the appliance, then insert the funnel into the appliance from the “Insert” position, and you
can fix them into coffee maker firmly through turn it anticlockwise until it is at the “Lock”
position..

3. Pour the hot water in the cup, after the cup is warmed up, empty the water in the cup and
dry the cup, and then place the hot cup on removable shelf.

4. At the time, the lamp incoffee switch shall be illuminated, if it is extinguished, wait for a
moment, once the lamp in it is illuminated, you should press the coffee switch wait for a
moment, there will be coffee flowing out. Press the coffee switch again when the required
amount is got, and then the water pump stops working.

WARNING: 1.Do not leave the coffee maker unattended during making the coffee, as you need
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operate manually sometimes!

2.After finishing making the coffee, you can take the metal funnel out through turn clockwise,
then pour the coffee residue out with the steel mesh pressed by press bar.

3.Let them cool down completely, then rinse under running water.
4. The working time for brewing single-cup of coffee is 60 seconds at most, and the water pump will stop

working if the working time exceeds 60 seconds. And the working time can be adjusted by following the

operation as below. Hold and press the coffee switch for 3 seconds under standby mode, and the coffee

indicator blinks. At that time, press the coffee switch again within 5 seconds, then the water pump starts to

work. Press the coffee switch and the water pump stops working. The setting is finished. And the adjustable

working time ranges between 15 seconds and 60 seconds.

MAKE HOT WATER
When the preheating is finished, the coffee indicator lights up solidly. Then press the coffee switch, and the
water pump starts to pump water. Turn the knob to “Hot water”, and then hot water will flow out of the steam
pipe. To stop making hot water, press the coffee switch again. Hot water is used for warming cup, making tea
or cooling down the appliance.
Please refer to the operation described in the section of “Make ESPRESSO” when need to adjust the
working time for making hot water.

MAKE CAPPUCCINO/FROTHED MILK

You get a cup of cappuccino when you top up a cup of espresso with frothed milk.

Method:

1、 Prepare espresso first with container big enough according to the part “MAKE
ESPRESSO COFFEE”, make sure that the steam control knob is at the “o” position.

2、 Press the steam switch selector , the lamp in the coffee switch will be illuminated, wait
for until the indicator in the steam switch selector is illuminated.

Note: During operation, the indicator in the steam selector will cycle on and off to maintain to
desired temperature.

3、 Fill a jug with about 100 ml of milk for each cappuccino to be prepared, you are
recommended to use whole milk at refrigerator temperature (not hot!).

Note: In choosing the size of jug, it is recommend the diameter is not less than 70±5mm, and
bear in mind that the milk increases in volume by 2 times, make sure the height of jug is
enough.

4、 Turn the steam control knob slowly anti-clockwise, steam will come out from the
frothing device.

Note: Never turn the steam control button rapidly, as the steam will accumulate rapidly in
short time which may increase the potential of the risk of explosion.
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5、 Insert the frothing device into the milk about two centimetre, froth milk in the way moving
vessel round from up to down.

7. When the required purpose is reached, you can turn the steam control knob to “o”
position.

Note: Clean steam outlet with wet sponge immediately after steam stops generating, but
care not to hurt!

7、 Pour the frothed milk into the espresso prepared, now the cappuccino is ready.
Sweeten to taste and if desired, sprinkle the froth with a little cocoa powder.

8、 Press the Power switch to cut the power source off. All indicators will be extinguished.

WARNING: After finish the “Steam” function, press the coffee switch, if the coffee indicator and
steam indicator blink fast, it means that the temperature of the appliance is too high and the
appliance needs to be turned off and have a rest for more than 5 minutes, or you can activate
the “Hot water” function to cool down the appliance. And the water pump will stop pumping
water automatically if the temperature is normal. And the coffee will be burnt and there will be
overflow at the funnel if the appliance brew coffee directly without being cooled down.

AUTOMATIC POWER OFF FUNCTION
If there is no any operation within 25 minutes, the unit will power off automatically.

FACTORY RESET
After finish preheating, hold and press the power switch, coffee switch and steam switch for 3
seconds at the same time, and their corresponding indicators will blink for 3 times, then the
factory reset is finished.

CLEANING AND MAINTENANCE:

1、 Cut off power source and let the coffee maker cool down completely before cleaning.
2、 Clean housing of coffee maker with moisture-proof sponge often and clean water tank,

drip tray and removable shelf regularly then dry them.

Note: Do not clean with alcohol or solvent cleanser. Never immerse the housing in water for
cleaning.

3、 Detach the metal funnel by turning it clockwise, get rid of coffee residue inside, then
you can clean it with cleanser, but at last you must rinse with clear water.

4、 Clean all the attachments in the water and dry thoroughly.

CLEANING MINERAL DEPOSITS
A descaling prompt will occur automatically after working for 500 cycles cumulatively, at that

time, all
the indicators will quickly blink for 5 times at the same time after preheating is finished. And the
appliance will become normal again after the descaling is finished.
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2.Fill the tank with water and descaler to the MAX level ( the scale of water and descaler is 4:1,
the detail refers to the instruction of descaler. Please use “household descaler”, you can use
the citric acid (obtainable from chemist’s or drug stores) instead of the descaler (the one
hundred parts of water and three parts of citric acid).
3.According to the program of pre-heating, put the metal funnel (no coffee powder in it) and jug
in place. Brewing water per “ PRE-HEATING”.

4. Press the Power switch one time, its red lamp will be illuminated, you should press the pump
control switch, maker sure the coffee/steam selector , when there is water flowing out and close
the pump, and wait for a moment, the coffee maker begins to be heated.

5. When the lamp in pump control switch is illuminated, it shows the heating is finished.
Pressing the pump control switch and make two cups coffee (about 2Oz). Then close the pump
and wait for 5s.

6. Press the coffee/steam selector, the indicator in the pump control switch will be extinguished,
waiting for until the indicator in the coffee/steam selector is illuminated. Make steam for 2min by
turning the steam control knob, then turn the steam control knob to “o” position to stop making
steam. Press the Power switch for stop the unit immediately, make the descalers deposit in the
unit at least 15 minutes.
7. Restart the unit and repeat the steps of 4-6 at least 3 times.
8. Then press the coffee/steam selector , the lamp in pump control switch will be illuminated,
then press the pump control switch to brew until no descaler is left.
9. Then brew coffee (no coffee powder) with tap water in the MAX level, repeat the steps of 4-6
for 3 times (it is unnecessary to wait for 15 minutes in step of 6), then brew until no water is left
in the tank.
10. Repeat the step of 9 at least 3 times to make sure the piping is clean.
11. Follow the operation as below to cancel the descaling warning after finish descaling. Hold and press the

coffee switch and steam switch for 3 seconds at the same time under the standby mode, and then their

corresponding indicators quickly blink for 3 times, which means the descaling warning is canceled and the

working cycle is zeroed.
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TROUBLE SHOOTING
Symptom Cause Corrections

The metal parts in the
tank have rust.

The descaler is not recommended
type. It may corrode the metal
parts in the tank.

Use the descaler
recommended by
manufacturer.

Water leaks from the
bottom of coffee maker.

There is much water in the drip
tray.

Please clean the drip tray.

The coffee maker is malfunction. Please contact with the
authorized service facility
for repairing.

Water leaks out of outer side
of filter.

There is some coffee powder
on filter edge.

Get rid of them.

Acid (vinegar) taste exists in
Espresso coffee.

No clean correctly after
cleaning mineral deposits.

Clean coffee maker per the
content in “before the first
use” for several times.

The coffee powder is stored
in a hot, wet place for a long
time. The coffee powder turns
bad.

Please use fresh coffee
powder, or store unused
coffee powder in a cool, dry
place. After opening a
package of coffee powder,
reseal it tightly and store it in a
refrigerator to maintain its
freshness.

The coffee maker cannot work
any more.

The power outlet is not
plugged well.

Plug the power cord into a
wall outlet correctly, if the
appliance still does not work,
please contact with the
authorized service facility for
repairing.

The steam cannot froth. The steam ready indicator is
not illuminated.

Only after the steam ready
indicator is illuminated, the
steam can be used to froth.

The container is too big or the
shape is not fit.

Use high and narrow cup.

You have used skimmed milk Use whole milk or
half-skimmed milk

Do not take apart the appliance by yourself if the cause of failure is not found, you
had better contact certified serving center.
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Environment friendly disposal

You can help protect the environment!
Please remember to respect the local
regulations: hand in the non-working
electrical equipments to an appropriate
waste disposal center.
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